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Zur Sitzung am Gremium 

15.09.2008 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Hauptschule Berghauserstraße 45 
 
 
 

Das Schulgebäude Berghauser Straße 45 wurde in den Jahren 1908 - 1910 gebaut. 
Von 1910 bis 1975 wurde das Schulgebäude als Gymnasium genutzt, seit 1977 als 
Hauptschule. 
 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir die Verwaltung um Beantwortung der folgenden Fragen in 
der Ratssitzung am 15.09.2008:  
 
 

1) In welchem Jahr wurde das Dach des Haupthauses zuletzt komplett erneuert?  

2) Im welchem Jahr wurden die Fenster des Haupthauses zuletzt komplett erneuert und 
welche Art von Fenstern sind zur Zeit im Hauptgebäude installiert? 

3) Die sanitären Anlagen im Haupthaus sind in einem sehr schlechten Zustand.  
In welchem Jahr wurden sie zuletzt komplett erneuert?  

4) Sind der Verwaltung die Schäden durch Feuchtigkeit in den 2 Technikräumen im 
Kellerbereich bekannt? Seit wann sind diese Schäden schon vorhanden? 
In welchem Zeitraum plant die Verwaltung die Sanierung?  

5) Seit wann gibt es Planungen für eine Schulküche im Altbau und gibt es einen 
konkreten Zeitplan für die Umsetzung?  

6) Brandschutzmaßnahmen für den Leichtbau stehen seit langem aus. Kann die Schule 
genau wie das Schauspielhaus und das Opernhaus auf eine schnelle Sanierung 
dieses gefährlichen Bereiches rechnen?  
Wann soll dies der Fall sein?  

 



7) Wann wurde vorbeugender Brandschutz zuletzt in welchem Jahr im Gebäude 
Berghauser Straße 45 umgesetzt?  
Gibt es über diese Begehung ein Protokoll, das für Stadtverordnete einsehbar ist?  

8) Trifft es zu, dass alle in den letzten Jahren vorgenommenen Maßnahmen, konkret:  
 
- Sanierung von 2 Informatikräumen  
- Renovierung diverser kleiner Räume 
- Renovierung des Flurs im Leichtbau 
- Renovierung des Flurs im Altbau  
 
ausschließlich von der Schule und dem Schulverein durchgeführt worden ist?  

9) Welche investiven Mittel wurden von der Verwaltung im Zeitraum der letzten zehn 
Jahre für die Hauptschule Berghauser Straße eingesetzt?  
Wir bitten um Auflistung der konkreten Summen für jedes einzelne Jahr.  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Peter Vorsteher    Paul Yves Ramette 
Fraktionssprecher   Stadtverordneter  
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